

Luar Biasa, Sekitar 300 Paguyuban Perwatar Sepakat Menangkan Kandidat Nomor 3 Erman -Heldo

Linda Sari - BUKITTINGGI.JURNALIS.ID

Nov 13, 2024 - 23:26



Persatuan Warga Tanah Datar yang tinggal di Kota Bukittinggi ikuti sosialisasi kandidat Nomor 3

Bukittinggi-Momen yang sangat luar biasa, sekitar 300 warga dari Paguyuban Persatuan Warga Ranah Datar (Perwatar) menghadiri sosialisasi di Sawah Paduan kecamatan Guguk Panjang pada Rabu(13/11/2024) malam.

Jurkam Kandidat Nomor 3 menyampaikan beberapa program Hebat Koalisi Bukittinggi Hebat, selanjutnya sambutan dari Ninik Mamak dan koordinator dari Perwatar kota Bukittinggi

Selanjutnya Calon Wakil Walikota Heldo Aura Datuak Sampono Rajo juga memberikan paparan beberapa program program unggulan diantaranya Hebat dalam ekonomi kerakyatan.

"Di bidang ekonomi kerakyatan Inshaallah ke depannya tabungan Utsman yang tanpa bunga tanpa jaminan kemudian terkait pelaku usaha mikro nantinya termasuk juga ada Balai Latihan dan ini adalah yang pertama untuk pemuda-pemuda kita kota Bukittinggi," ujar Heldo.



Kemudian kata Heldo, kita akan mendapatkan kerjasama dengan beberapa daerah di luar provinsi Sumatera Barat lagi fotonya enggak apa-apa kalau kita lihat dari segi pengurangan pengangguran, sejak kepemimpinan Erman Safar merupakan pengurangan dengan pengangguran yang terbesar jadi angkanya mendekati 4,99% yang sebelumnya hanya 6%.

"Inshaallah nanti dengan kita menyalurkan tenaga kerja ini di beberapa Provinsi seperti Jakarta, Jawa Barat kemudian beliau dan sebagainya, Inshaallah ini akan mengurangi jumlah pengangguran yang ada di kota Bukittinggi termasuk kita juga akan membangun nanti mulai latihan kerja yang diutamakan nanti bagi pemuda-pemudi kita yang masih menganggur," papar Heldo.

Pendidikan

Di bidang pendidikan dalam pendidikan kita sudah gratis yang gratis sampai SMA ruang pemindai kita sudah digratiskan kemudian Inshaallah di bidang pendidikan kita akan melanjutkan nanti dengan program satu rumah satu sarjana

"Kita ingin merubah pola pikir masyarakat kita di kota Bukittinggi yang selama ini pola pikirnya masih biasa-biasa saja, namun dengan adanya sarjana di satu rumah tentu akan merubah pola pikir bagaimana bisa merubah pola hidupnya dengan keluarganya yang istilahnya ekonominya bisa bangkit.

Dibidang Kesehatan

"Alhamdulillah program BPJS sudah dinikmati oleh masyarakat kota Bukittinggi

karena saya sejak kampanye sudah mengecek beberapa Kelurahan, karena 23 Kelurahan Alhamdulillah semua warga hampir semuanya sudah menikmati BPJS gratis dan alhamdulillah ini sudah bisa dirasakan manfaatnya," ucapnya.

Dibidang Lingkungan

Dibidang lingkungan jadi kalau kita lihat yang masyarakat kota Bukittinggi sebenarnya sudah mengetahui sampah-sampah kita tidak berserakan lagi.

"Saat ini kita lihat bahwa sampah-sampahnya sudah dijemput ke rumah-rumah RT RW dijemput dengan bentor dijemput dengan L300 mana kotornya, Insyaallah ke depan untuk pengelolaan sampah ini akan kita buat mesin-mesin pengolah sampah seperti ini bisa dimanfaatkan nanti sampahnya jadi tidak dibuang bisa dimanfaatkan," jelas Heldo.

Dibidang Tata Kelola Pemerintahan

Kemudian Hebat lagi di bidang tata kelola pemerintahan artinya nanti kita akan memberikan pelayanan yang baik untuk masyarakat.

"Jadi kalau masyarakat ingin mengurus surat-surat pajak bayar-bayar yang lainnya bisa digunakan atau dilaksanakan di mall pelayanan agar nanti pelayanan kepada masyarakat bisa lebih ditingkatkan termasuk pelayanan di tingkat-tingkat Kelurahan karena kita melayani rakyat tentu harus memberikan pelayanan terbaik yang baik pelayanan di setiap bidang.," ungkapnya.

Dibidang Sosial Budaya

Selanjutnya adalah hebat di bidang sosial budaya masyarakat jadi di masyarakat kita karena kita sebagian besar adalah memasarkan Minangkabau kemudian kita juga sudah bercampur dengan ada ini Jawa kemudian etnis Sunda Batak, Nias dan sebagainya, termasuk kita di sini kita orang Bukittinggi

"Disini juga sudah ada Persatuan Warga Tanah Datar dan persatuan persatuan keluarga lainnya tentu ini harus kita tingkatkan, bagaimana kolaborasi komunikasi antar sesama kita yang ada di Bukittinggi ini bagaimana kita bisa menciptakan pembangunan yang merata adil dan makmur," pungkas Heldo.(**Lindafang**).